

Québec, le 3 novembre 2005

## Modernisation de la communication interactive avec les pharmacies (MCIP)

La communication interactive entre les pharmacies et la Régie est en fonction depuis janvier 1997. Le modèle d'affaires et la solution technologique auront donc bientôt neuf ans. C'est au terme de sa dixième année, soit en décembre 2006, que se terminera le contrat qui lie la Régie à Bell Canada. Aussi, la Régie entreprend une réflexion qui prend en considération l'évolution des technologies, les changements dans les modèles d'affaires des pharmacies et de leurs partenaires de même que les orientations gouvernementales en matière d'informatisation du réseau de la santé.

Dans ce contexte, la Régie entame une série de consultations auprès de l'Association québécoise des pharmaciens propriétaires, des différentes bannières de pharmacies et des développeurs de logiciels. Ces consultations ont pour objectif de cerner les besoins et opportunités des différents intervenants ainsi que d'échanger sur les concepts et principes qui pourraient conduire à une nouvelle vision d'affaires et technologique. Ces échanges préliminaires constituent la première étape du projet de Modernisation de la communication interactive avec les pharmacies (MCIP).

Ce communiqué est le premier d'une série qui vise à vous informer de l'évolution du projet. Le prochain communiqué vous présentera les résultats des consultations en cours.

Source : Direction des services à la clientèle professionnelle

c. c. Association québécoise des pharmaciens propriétaires